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ХРОНОМЕТР 

Первые итоги 
В агентстве «Интерфакс Урал» состоялась пресс-кон
ференция, посвященная годовщине автогражданки 
в Челябинской области. 

Руководители трех китов страхового бизнеса области - дирек
тор ООО «ЮжУрал-АСКО», член президиума РСА Аркадий 
Любавин, директор филиала ООО «Росгосстрах-Урал» Сергей 
Кормишин и директор ООО «Страховая компания «СКМ» (Маг
нитогорск) Роман Панов совместно с заместителем начальника 
ГИБДД области Сергеем Курышевым подвели первые итоги 
действия федерального закона об обязательном страховании ав
тогражданской ответственности и ответили на вопросы журна
листов. 

Было отмечено, что пос
ле введения закона в дей
ствие количество аварий 
на дорогах области увели
чилось почти вполовину. 
Это объясняется не толь
ко увеличением чис
ленности автомобилей в 
области, но и наличием у 
водителей полиса авто
гражданки. ДТП, «разру-
ливавшиеся» ранее на ме
стах, теперь стали регист
рироваться в ГАИ. 

В результате введения закона девяносто процентов ав
товладельцев оформили автогражданку, что позволило вести 
статистику в более реальных цифрах. 

Страховые компании стали активнее инвестировать дорожные 
проекты совместно с ГАИ и Дорстроем. 

Льготы на оформление ОСАГО пока касаются только инва
лидов, им компенсируют пятьдесят процентов стоимости. 

Согласно закону аккуратная безаварийная езда будет способ
ствовать удешевлению каждого нового полиса. И наоборот, ви
новникам каждой аварии новый полис обойдется дороже. 

Единая база данных по всей России, которая сейчас создается, 
позволит в скором времени страховщикам обмениваться инфор
мацией. Так что мошенничество с использованием одновремен
но нескольких страховых компаний станет проблематичным. 

Игорь ФИЛОНОВ. 

«Страховая» чистка 
Ни одна из страховых организаций, работающих на 
городском рынке страховых услуг, не лишилась ли
цензии в результате приказа «Об отзыве лицензий 
на осуществление страховой деятельности, выдан
ных страховым организациям», который подписал 
руководитель Федеральной службы страхового над
зора Илья Ломакин-Румянцев. 

Всего ФССН отозвала лицензии у 151 страховой компании. 
Согласно документу, который размещен на официальном интер
нет-сайте Минфина РФ, компании, лишившиеся лицензий на осу
ществление страховой деятельности, будут исключены из еди
ного Государственного реестра страховщиков и объединений 
страховщиков. Этой участи подвергнутся и три страховые орга
низации, зарегистрированные на территории нашей области: 
челябинский «Полис-Центр», златоустовский «Каменный пояс» 
и карабашский «Мегаполис-Холдинг». 

«Чистка» «страховых рядов» вызвана вступлением в силу из
менений и дополнений, внесенных в закон «Об организации стра
хового дела в Российской Федерации», согласно которым стра
ховщики теперь должны обладать полностью оплаченным ус
тавным капиталом, причем его размер не должен быть ниже ус
тановленного минимального уровня. Требования к капиталу 
страховых компаний варьируются от 30 до 120 миллионов руб
лей в зависимости от вида страхования. 

Владислав СУББОТИН. 

Ювелиры для взрывов 
Специалисты государственного унитарного предпри
ятия «Специальные взрывные работы», созданного 
в Магнитогорске пять лет назад, пока не будут осу
ществлять ликвидацию зарядов, снятых с боевого 
дежурства межконтинентальных баллистических 
ракет, которую планировалось провести в этом году 
в карьере «Радостный» Кусинского района. Об этом 
сообщило «Уралинформбюро». 

Дело в том, что московское предприятие «Промтекон», кото
рое по заданию Федерального космического агентства должно 
было осуществлять ликвидацию МБР вместе с магнитогорцами, 
пересмотрело планы и для начала ограничилось проведением 
предварительных исследований воздействия на окружающую 
среду ракетного топлива. Пока не будут получены результаты 
независимой экспертизы и областные власти не разрешат взры
вы, они проводиться не будут. 

Однако это не означает, что магнитогорские взрывники не най
дут сферу приложения своих знаний и умений. Принцип орга
низации работ на предприятии «Специальные взрывные рабо
ты» и его технические возможности позволяют в короткие сроки 
приступить к выполнению заказов в любом регионе России. 

Год назад, например, взрывники из Магнитогорска помогли 
успешно демонтировать водонапорную башню у заготовитель
ной столовой ОАО «Тулачермет» (Новотульский металлурги
ческий завод). Старое сооружение не эксплуатировалось дли
тельное время, пришло в негодность и стало представлять опас
ность. Но оно находилось среди действующих коммуникаций, к 
тому же рядом со столовой, поэтому демонтировать его было не 
так просто. Магнитогорцы, прибывшие в Тулу на реконструк
цию третьей доменной печи (для ускорения реконструкции они 
провели на печи три серии взрывов), взялись оперативно ре
шить проблему. Разработав проект и потратив пять дней на под
готовку, специалисты ГУМП «Специальные взрывные работы» 
в считанные секунды демонтировали башню. Туляки высоко 
оценили профессионализм магнитогорских специалистов, про
делавших поистине ювелирную работу. 

Владислав КРАШЕНИННИКОВ. 

В школу - с комбинатом 
Крупный бизнес помогает решать социальные проблемы региона 

В Магнитогорске состоя
лось совместное совещание 
организаторов бессрочного 
благотворительного марафона 
ММК, Челябинского отделе
ния Российского детского фон
да и благотворительного обще
ственного фонда «Метал
лург». На нем принята благо
творительная программа ко 
Дню знаний, по которой для 
центров социальной защиты, 
детских домов, школ-интерна
тов, коррекционных школ, со
циальных учреждений сельс
ких районов выделе
но 456 тысяч рублей. 
В День знаний их вос
питанники на празд
никах получат подар
ки к новому учебно
му году. П о м о щ ь 
оказана 25 учрежде
ниям, где воспитыва
ют 2609 детей. А все
го на празднование 
Дня знаний планиру
ется потратить 1 млн. 
681 тысячу рублей. 

Директора социальных дет
ских учреждений составили 
заявки на одежду, обувь, канц
товары, игрушки, спортивный 
инвентарь, сладости... Заявки 
реализуются через магазины 
благотворительного фонда 
«Металлург». 

- Ваши сотрудники относят
ся к делу с душой, - говорит 
директор Верхнеуральского 
детского дома Валентина Пан
филова. - Ко Дню защиты де
тей фонд «Металлург» тоже 
выделял нам деньги. Хотелось 
каждый рубль потратить с 
пользой. Мы составили список 
игрушек и спортинвентаря, 
которые нам необходимы. Со
трудники БОФ «Металлург» 
потратили много времени и 
сил, но все же нашли товары, 
которые отвечали требовани
ям.. . 

Единственное ограничение 
при составлении заказов -
деньги должны пойти непос
редственно на ребенка, а не 
на хозяйственные нужды уч
реждения. По мнению совет-

Одни 
громко 
говорят, 
другие 
без лишних 
слов 
помогают 

ника губернатора, председате
ля правления Челябинского от
деления Российского детского 
фонда Вячеслава Скворцова, в 
детских учреждениях нет «го
лодных и раздетых», поэтому 
нужно сделать акцент на кни
гах, развивающих играх, ком
пьютерных программах. Для 
пополнения материально-тех
нической базы есть отдельная 
статья расходов. 

По словам Вячеслава Сквор
цова, подготовка к 1 сентября в 
Челябинской области началась 

еще в апреле. Губерна
тор выделил на это 100 
миллионов р у б л е й . 
Каждое детское учреж
дение получит дополни
тельно по одному мил
лиону рублей. В соци
альной работе активно 
участвуют около 80 
промышленных пред
приятий области, но об
разцом в реализации со
циальных и благотвори

тельных программ по-прежнему 
остается ММК. 

- Четвертый год мы занима
емся организацией социальной 
поддержки, внебюджетной помо
щи для детских учреждений, -
сказал он. - Раньше такую ра
боту никто не регулировал, и 
порой это порождало иждивен
ческие настроения. Потому что 
одни научились просить, а дру
гие - «молчаливые» - остались 
без денег. Губернатор поручил 
упорядочить взаимоотношения 
с предприятиями-спонсорами, 
работа стала плановой. Самая 
грамотная, знаковая программа, 
которая объединила мировой 
опыт и российские традиции, ре
ализуется в Магнитогорске бла
годаря ММК. Сейчас начинаем 
тиражировать ее по области: в 
Сатке, Оше, Златоусте, сельских 
районах. Приятно и то, что де
сятки тысяч людей, в том числе 
и магнитогорцы, выделяют лич
ные деньги. Почему? Потому 
что уверены: деньги не уйдут 
«налево». Система помощи про
зрачная и адресная. И недавний 
приезд министра образования 

Андрея Фурсенко в нашу об
ласть связан с тем, что наши со
циальные программы самые 
продуманные и уважаемые в 
России. 

- К новому учебному году 
комбинат выделил 400 тысяч 
рублей на приобретение ков
ров, штор и газовых плит для 
школ, детских садов и специали
зированных учреждений, - го
ворит директор БОФ «Метал
лург» Валентин Владимирцев. 
- Единовременную материаль
ную помощь - тысячу рублей -
получат семьи первоклассников. 
Подарки - ранцы и школьные 
принадлежности - мы вручим 
на дому первоклашкам из мало
обеспеченных семей, которые 
состоят на учете в нашем фон
де. 125 тысяч выделено на про
ведение праздников в школах, 
детских садах, клубах микрорай
онов, ТОСах. 

- Сегодня нельзя жить по 
принципу «Заплати налоги и 
живи спокойно», - считает на
чальник управления социальной 
сферы ММК Алексей Митиог-
ло. - Дело в том, что основная 
часть налогов уходит в центр. 
И крупный бизнес взял на себя 
ту миссию в регионах, которую 
должно нести на себе государ
ство. Бизнес решает социальные 
проблемы, участвует в разви
тии местного сообщества. Это 
выражается в поддержке Двор
цов культуры, спортивных уч
реждений, творческих коллек
тивов... 

Алексей Михайлович расска
зал о различных социальных 
программах комбината. Особен
но заинтересовала присутству
ющих программа поддержки ма
теринства, которая стартовала у 
нас 1 июня. Участники совеща
ния отправились на экскурсию 
в центр материнства, цель кото
рого - способствовать нормаль
ному течению беременности и 
рождению здоровых детишек. В 
центре заботятся о женщинах с 
14 недель беременности. В ком
фортабельных кабинетах буду
щие матери занимаются лечеб
ной физкультурой, во избежа-

ние рахита у младенцев прохо
дят курс ультрафиолетового 
облучения, бесплатно получают 
дорогостоящие витамины, обща
ются с психологом... Для буду
щих матерей очень важна уве
ренность в завтрашнем дне. 

Каждая мать при рождении ре
бенка получает 10 тысяч руб
лей в качестве единовременного 
пособия от комбината. Ежемесяч
но по 500 рублей выплачивают 
женщинам, находящимся в дек
ретном отпуске до полутора лет, 

до трех лет - тысячу рублей. 
- Эти социальные выплаты 

женщины уже окрестили «дек
ретными от Виктора Рашнико-
ва», - пошутил Алексей Ми-
тиогло. 

Евгения ШЕВЧЕНКО. 

Неликвидный политический актив 
В общественно-политическом центре горком КПРФ организовал сбор средств 
в пользу своего ЦК 

«Магнитогорский горком КПРФ просит 
земляков откликнуться на обращение Пре
зидиума ЦК к коммунистам, союзникам и сто
ронникам партии. Коммунистическая партия 
Российской Федерации является единствен
ной политической силой, отстаивающей ин
тересы трудового народа», - говорится в 
обращении горкома КПРФ, точной копии об
ращения ЦК. 

В России сложилась двухпартийная сис
тема, пишет газета «Время новостей». 
Одну партию содержит власть, за другую 
придется платить обществу. Большой по
литический передел, который произошел 
в ходе череды выборов, практически при
вел страну к двухпартийной системе. С од
ной стороны - «тучная» партия власти 
«Единая Россия», финансируемая Крем
лем. С другой - последние герои уже со
всем малообитаемого острова Оппозиция, 
хоть и цапающиеся между собой, но все 
равно единые в своей критике власти. У 
этой части политической системы большие 
проблемы с финансированием. Потому что 
политическая партия в сегодняшней Рос
сии - явно неликвидный актив. 

Этот передел породил своеобразный мо
мент истины. Если казна открыта только для 
своих, то как выживут другие? Кто, даже 
очень богатый, сегодня решится финанси
ровать оппозиционные партии? Только об
щество. Но при достаточной мотивации, ко
торая убедит многих людей поделиться руб
лем с оппозиционной политической партией. 

Именно к обществу сейчас активно апел
лирует КПРФ. На своем сайте партия выве
сила обращение президиума ЦК КПРФ к 
коммунистам и сторонникам за подписью 
Геннадия Зюганова. Партия просит присы

лать пожертвования. А магнитогорские ком
мунисты выполнили ее указание. 

«Переводите сколько сможете на счет 
КПРФ. Каждый рубль, присланный челове
ком труда, - это личный вклад в борьбу с 
олигархией и криминалом». Рядом - обра
зец для заполнения бланка. Действительно, 
спонсоры больше не хотят или не рискуют 
помогать КПРФ, особенно после раскола. 
Конечно, остается, так сказать, генеральный 
спонсор - Росагропромстрой красного оли
гарха Виктора Видьманова, но у него сейчас 
слишком шаткое финансовое положение, что
бы позволить себе прежние объемы пожерт
вований. 

Не только у КПРФ, но и у других «не
кремлевских» проектов дела совсем плохи. 

«Наша партия перешла на самофинанси
рование, - сказал корреспонденту «Време
ни новостей» заместитель председателя «Яб
лока» Сергей Митрохин. - Это доброволь
ные пожертвования, поставленные на сис
темную основу. Мы обращаемся и к членам 
партии, и к сторонникам с предложением 
вносить пожертвования в тех пределах, ко
торые установлены законом о политических 
партиях. На этой основе мы организуем фи
нансирование партии. Мы пошли на это по
тому, что система крупных спонсоров в на
стоящее время заканчивает свое существо
вание. Все крупные спонсоры требуют раз
решение Кремля на финансирование партии. 
Мы не можем на это пойти, поскольку оппо
зиционны власти. Обращаемся и будем об
ращаться к гражданскому обществу и к эко
номическим структурам как его части». 

По мнению г-на Митрохина, в этой связи 
показательна инициатива главы Центризбир
кома Александра Вешнякова, который ска

зал, что должна быть полная прозрачность 
в финансировании. 

Член политсовета Союза правых сил Бо
рис Надеждин признался, что у правых дела 
с финансированием тоже обстоят неважно. 
«Что и понятно: партия непарламентская, 
количество спонсоров сократилось, - гово
рит Надеждин. - С другой стороны, мы сей
час продолжаем вести ряд проектов, доволь
но больших. Вот недавно День российского 
флага отметили, выборы в регионах прово
дим. Наши кандидаты в списках по 12 регио
нам. Кстати, нам еще и госфинансирование 
дали, правда, маленькое совсем. Но слухи о 
том, что партию СПС финансирует только 
Анатолий Чубайс, не соответствуют дей
ствительности. Финансируют и бизнес, и 
партийные лидеры. Я, например». 

В то же время сама традиция партийно
го финансирования в последнее время пе
реживает нелегкие времена. «Вкладывать 
деньги в партии абсолютно невыгодно, -
считает первый заместитель генерального 
директора центра политических техноло
гий Борис Макаренко. - На то есть две 
причины. Во-первых, нет ни одной насто
ящей партии, которая находилась бы в бо
лее-менее приличном состоянии. Все - в 
разобранном. Во-вторых, если вкладывать 
с прикладной целью - чтобы попасть в 
парламент, но до выборов почти четыре 
года. И встает более общий вопрос: зачем? 
Ведь ясно, что «Единая Россия» имеет боль
шинство, против нее невозможно принять 
никакое решение. 

Сбор денег для КПРФ организован в 
общественно-политическом центре по 
адресу: по. К. Маркса, 38. Понедельник -
с 16.00 до 20.00, среда - с 14.00 до 17.00. 

ОБЪЯВЛЕНИЯ 

Челябинский институт - филиал 
Российского торгово-экономического 

университета осуществляет набор 
в Магнитогорском торгово-
экономическом колледже 

на обучение по специальности 

ТОВАРОВЕД-ЭКСПЕРТ. 
Обращаться по адресу: 

г. Магнитогорск, ул. Пушкина, 21. 
Т. 24-54-42. 

В связи с созданием дочерних предприятий 
ЗАО «Механоремонтный комплекс» ОАО «ММК» 

ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ 

БУХГАЛТЕРОВ 
со специальным высшим образованием, имеющих 

опыт работы по самостоятельной отчетности 
и знающих налоговый учет. 

Зарплата от восьми до десяти тысяч рублей. 

Контактный телефон 24"08~70. 
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Техника-1, пр. К. Маркса, 46. Т. 22-44-38 
Техника-3, пр. К.Маркса, 121. Т. 35-18-76 
(специализированный компьютерный магазин) 
Техника-4, ул. Труда, 286. Т. 30-12*33 

Техника-5, пр. К. Маркса, 101. Т. 37-66-10 
Твхника-6, пр. К. Маркса, 78а. Т. 27-93-25 
Твхника-7, пр. К. Маркса, 164. Т. 34-74-55 
Торговый центр «Зори Урала» (промышленный) 

Приглашение к участию в конкурсе 
на поставку товаров 

Управление муниципального заказа администрации г. Магнитогорска 
(организатор конкурса) приглашает для участия в конкурсе поставщиков 
продукции для муниципальных нужд. 

Заказчик - управление здравоохранения администрации г. Магнитогор
ска. 

Предмет конкурса: лекарственные средства и изделия медицинского на
значения. 

Место поставки - ЛПУ г. Магнитогорска. Срок поставки: для бесплат
ного и льготного отпуска - 5.10.2004 г.; для стационаров - 20.10.2004 г. 
Оплата - по факту поставки. 

Сумма финансирования - 4,4 млн. рублей. 
В конкурсе могут принять участие правомочные юридические лица и 

индивидуальные предприниматели (далее - претенденты). Претенденты 
могут получить дополнительную информацию и комплект конкурсной до
кументации по электронному адресу: umz@magnitog.ru или по почтовому 
адресу: 455044, г. Магнитогорск, пр. Ленина, 72, каб. 389. Телефоны: 
(3519) 37-79-17; 27-87-65. Для участия в конкурсе необходимо оплатить 
стоимость комплекта конкурсной документации - 76 рублей (в т.ч. НДС), 
на счет: ИНН 7446011940 КПП 741401001 л/счет ЛС 0100000001 в уп
равлении финансов администрации города Магнитогорска. 

Заявки на участие в конкурсе подаются в запечатанных конвертах, 
которые доставляются посыльным или почтовым отправлением по адре
су организатора конкурса с указанием: «Закупка лекарственных средств 
и изделий медицинского назначения» не позднее 14.00 час. 17 сентяб
ря 2004 г. Вскрытие конвертов с конкурсными заявками произойдет 
20 сентября 2004 г. в 10.00 час. в аудитории № 311 администрации 

г. Магнитогорска по адресу: пр. Ленина, 72, в присутствии претенден
тов, пожелавших принять в этом участие. 

С победителем в течение 20 дней со дня подведения итогов 
конкурса будет заключен муниципальный договор. 

ИЗ НАШЕЙ ПОЧТЫ 

Время рассудит 
Мы, люди стаошего поколения, прошли трудный и героичес

кий путь. Были в нашей жизни горести и радости, голодные и 
полуголодные г зды, карточки на продукты питания, но все это 
воспринималось как временное явление. И трудящийся люд 
тогда оберегали от спекулянтов. И не прав Анатолий Новлянс-
кий в заметке «Никуда нам не деться от этого...», опубликован
ной 22 июля в «Магнитогорском металле», утверждая, что мы 
не видели негатива в советское время. 

Мы прекрасн D помним, как в марте каждого года в начале 
пятидесятых снижали цены на продукты, хотя и без того хлеб, 
молоко и колбаса стоили символически. Да, не было такого вы
бора, как сейчас зато качество продуктов и медикаментов было 
гарантировано: о подделках и речь не шла. Путевка в дом отды
ха на 12 дней стоила 7.20, а потом 16 рублей. В «Карагайском 
бору» отдыхали 15 дней за 69 рублей. Каждый рабочий, ИТР, 
служащий, студент мог свободно отдохнуть и поправить здо
ровье в доме охгыха, санатории, на турбазе. Возможно ли такое 
сейчас, когда путевка стоит 500 - 600 рублей в сутки? Путевки 
на Кавказ, в Прибалтику, по Волге можно было легко приобре
сти в турбюро. В советское время, как бы его ни хаяли, все 
делалось для блага рядового человека. И это может отрицать 
либо слепой, либо субъект, обиженный на советскую власть. 

Сейчас развязали язык клеветникам всех мастей. Пишут вся
кую чушь о прошлом, будто в руководители попадали только 
через членство ъ КПСС. У нас в Отделстрое начальниками РСУ 
были Г. Семеног и Е. Соколов, оба - беспартийные. Смотрели, в 
первую очередь, на деловые качества, хотя каждая парторга
низация была заинтересована в том, чтоб руководитель имел 
партбилет. 

Прав А. Новлянский в том, что Хрущев был авантюристом. 
Он много зла принес стране, партии и народу, потому его и 
сняли со всех пс стов. 

Чтобы осуждать советское прошлое, много ума не надо. Зад
ним числом все мы умные. А все познается в сравнении. В совет
ское время построены сотни городов, заводов, фабрик, колхозов 
и совхозов, СССР обладал сильной армией, техникой, наукой, 
культурой и атомной энергетикой - и от этого нам точно никуда 
не деться. Пока е ще мы живем тем, что создало наше поколение и 
что во многом порушено «демократами». Социализм-социальная 
справедливость, в этом ничего плохого не было. 

В 1939 году в беседе с революционером и политическим дея
телем А. Коллонгай И. Сталин сказал: «Знаю, после моей смерти 
на мою могилу наметут много мусора, но пройдут годы, и но
вые поколения поднимут знамя социализма как самого гуман
ного и справедливого общества в мире». Будущее покажет, кто 
был прав. 

Николай ЯЛОВОЙ, 
почетный ветеран города. 

Дорога, длиною в жизнь 
Мне 65 лет. Я как и подавляющее большинство людей моего 

поколения, вырос атеистом, но к церкви негативные чувства не 
испытывал. В более зрелом возрасте стал задумываться: зачем 
было разрушать православные и другие храмы? Что было не
совместимого у советской власти с церковью и почему? Разве 
верующий человек,не мог быть строителем справедливого об
щества? Наверное, советская власть совместно с церковью по
строили бы более человечное общество... 

В Магнитке возвели новый православный храм. Не мне гово
рить о качестве служб в нем: наверное, судя по отзывам прихо
жан, не все они соответствуют канонам православия. Но, ду
маю, со временем все наладится, если мы этого очень захотим. А 
вот сам храм оставляет светлые, чистые впечатления: его архи
тектура, росписи, весь комплекс с прилегающей территорией, с 
газонами, дорожками и посадками. А главное - душа плачет 
светлыми слезами и заставляет думать о том, как мы жили, жи
вем и как будут жить наши потомки. 

После вечерней службы я ходил по дорожкам территории, 
окружающей храм, и у меня родились такие строки: 

Я шел из храма, мысли вороша, 
А в храм длиною в жизнь была дорога. 
С "ветло и чисто плакала душа, 
А, значит, не потерян я для Бога. 

Эдуард ИСУПОВ, 
бывший работник ММК. 

mailto:umz@magnitog.ru

